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姫路城世界遺産登録30周年記念シリーズ

第２弾 ”世界遺産姫路城の魅力と保存のあゆみ” 

第3弾 ”姫路城の美を支えてきたもの” をテーマにご講演頂きました★

何百年もの間、大勢の人によって修繕をしてきたおかげで今の姫路城が

あるという事、そしてこれからも修繕を繰り返し、後世に受継いでいく

必要があるという事を教えて頂きました


